



Gemeinde Wenigzell

Bezirkshauptmannschaft Hartberg-Fürstenfeld

Pittermann 222

8254 Wenigzell

Tel.: 03336/2201

Fax: 03336/2201-4

www.wenigzell.at

gde@wenigzell.gv.at



Amtliche Mitteilung!

Zugestellt durch Österr.Post.at

Wenigzell, am 26. Juli 2019

Rundschreiben Nr. 6/2019

Unser neuer Arzt stellt sich vor:

Dr. Aleksandar Mircic

Pittermann 140
8254 Wenigzell
03336/2433



Ich heiße Dr. Aleksandar Mircic, wurde 1972 in Serbien geboren und verbrachte dort meine Kindheit. Die Grundschule sowie das Gymnasium absolvierte ich in der Hauptstadt Belgrad, auch den ersten Teil meines Studiums habe ich dort absolviert.

Im Jahre 1997 bin ich dann nach Österreich gekommen und habe mein Medizinstudium in Graz zu Ende gebracht. 2002 habe ich promoviert und im Jahre 2004 habe ich die österreichische Staatsbürgerschaft erhalten.

Im Rahmen meiner weiteren Ausbildung absolvierte ich zuerst den Turnus für Allgemein Chirurgie und seit 2012 bin ich Facharzt. Danach machte ich eine allgemeinmedizinische Ausbildung und schloss die Ausbildung zum Allgemeinmediziner ab. Außerdem absolvierte ich die Ausbildung zum Facharzt für Herzchirurgie.

Meine Frau Eva hat Pflegewissenschaft studiert und ist in der Pflegebranche tätig. Mit ihr und den 2 Kindern Mija (11 Jahre) und Konstantin (10 Jahre) lebe ich in Feldkirchen, südlich von Graz.

Seit 1. Juli 2019 habe ich die Ordination in Wenigzell von Frau Dr. Streinu übernommen und stehe ab sofort für die medizinische Versorgung der Gemeindeglieder von Wenigzell und Umgebung zur Verfügung.

Ich freue mich sehr auf meine neue Tätigkeit, das Mitarbeiterteam steht für sie unverändert zur Verfügung.

Öffnungszeiten:

Montag, Mittwoch, Donnerstag	08.00 – 12.00 Uhr	
Dienstag		15.00 – 17.00 Uhr
Freitag	08.00 – 12.00 Uhr	15.00 – 17.00 Uhr
jeden 1. und 3. Samstag im Monat	08.00 – 12.00 Uhr	

Vorankündigung: Die Ordination ist von 19. bis 31. August wegen Urlaubs geschlossen!

Als Bürgermeister der Gemeinde Wenigzell bin ich sehr froh, dass die medizinische Versorgung für unsere Gemeinde nahtlos weitergeht und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

Hr. Dr. Aleksandar Mircic – HERZLICH WILLKOMMEN in WENIGZELL!

Mit freundlichen Grüßen

Ing. Herbert Berger
Bürgermeister

Bitte wenden!

Flohmarkt – Alles muss raus (ehem. GH Almer)

Der Baubeginn für die Schaffung von Wohnungen im ehemaligen GH Almer rückt in greifbare Nähe und aus diesem Grunde müssen die Räumlichkeiten leergeräumt werden. Schnäppchenjäger können am

Mittwoch vor Mariä Himmelfahrt, dem 14. August 2019, von 15.00 bis 19.00 Uhr

bei einem „Tag der offenen Tür“ Brauchbares (Tische, Bänke, Sessel, Lampen, Kästen, Sanitäreinrichtungen, Alibert udgl....) für wenig Geld ergattern.

Machen Sie Gebrauch von der Möglichkeit, vor der Umgestaltung noch einmal „Zum Almer“ gehen zu können!

Kraftspendekirtag – Kinderbewerb

Am Sonntag, dem 18.08.2019, findet der diesjährige Kraftspendekirtag beim Bauernhof der Familie Lueger, vlg. Kern, in Koglhof, Aschau 25, statt.

Wie jedes Jahr gibt es dabei auch wieder einen Bewerb für Kinder, diesmal einen Stelzenlauf mit Start um 13.00 Uhr! Startberechtigt sind alle Kinder aus dem Joglland bis max. 12 Jahre (d.h. bis einschließlich Jg. 2007), die als 4er-Team (event. auch als 3er-Team) an dem Bewerb teilnehmen können.

Als Preise winken Joglland Gutscheine im Wert von € 600,--.

Es ist möglich, dass auch mehrere Kindergruppen für eine Gemeinde an den Start gehen. Bitte bewirbt euch, damit für Wenigzell auch heuer wieder eine oder mehrere Gruppen teilnehmen!

Info zur Anmeldung:

Anmeldungen nur als Team bis spätestens Freitag vor dem Kirtag, 16.08.2019, bitte mit Angabe von Namen, Adressen und Geburtsdaten der Teilnehmer bei der Gemeinde Wenigzell und per Mail an kern@joglland.at oder an kraftspendedoerfer@joglland.at oder telefonisch bei Gabi Kern unter 03174 2366.

Jagd pachtauszahlung 2019

Da die Wenigzeller Raiffeisenbank zu Jahresbeginn geschlossen wurde und die Bankstelle nach Waldbach übersiedelt ist, gibt es heuer gezwungenermaßen eine Änderung der Jagdpacht-Auszahlungsmodalitäten. Um dem gesetzlichen Auftrag der „Holschuld“ gerecht zu werden und trotzdem den Grundbesitzern bestmöglich entgegen zu kommen, können diese nach Ende der 4-wöchigen Auflagefrist **von 26.08. bis einschließlich 04.10.2019**, zu den Geschäftszeiten der Gemeinde mit ihrer Unterschrift ihren Anspruch geltend machen, ihre Bankdaten (IBAN+BIC) hinterlassen und bekommen nach Ablauf der 6-wöchigen Anforderungszeit den Jagdpacht auf ihr Konto überwiesen. Somit werden zusätzliche Fahrten nach Waldbach vermieden.

Hunde anmeldung/Hunde abgabe

Zur Erinnerung: Alle Hundebesitzer sind verpflichtet, ihren Hund/ihre Hunde nach Erhalt mit unten angefügtem Abschnitt am Gemeindeamt **anzumelden**. Eingehoben wird die Hundeabgabe jeweils im Rahmen der herkömmlichen Gemeindevorschreibung.

Hundebesitzer sind außerdem verpflichtet, Zu- und Abgänge von Hunden unverzüglich der Gemeinde mitzuteilen. Es wird darauf hingewiesen, dass auch weiterhin für jeden Hund eine Hundemarke (€ 1,50) beim Gemeindeamt erworben werden muss, da durch diese eine Zuordnung des Hundes einwandfrei erfolgen kann. Die Markierung mit einer Hundemarke ist zusätzlich zum obligatorischen Hundechip! Weiters sind ein Nachweis über die abgeschlossene Haftpflichtversicherung sowie den besuchten Hundekundekurs beizubringen.



Bitte hier abtrennen!



Bitte hier abtrennen!

Name Besitzer:	Adresse:
Telefonnummer:	Handynummer:

Name 1. Hund:	Rasse/Farbe:
Geburtsdatum:	Chipnummer:
Gde.-Hundemarkennummer:	

Name 2. Hund:	Rasse/Farbe:
Geburtsdatum:	Chipnummer:
Gde.-Hundemarkennummer:	

Bitte wenden!